

Bei einer Schulung im LRA am 20.04.23 habe ich Herrn Dr. Wolfgang Brosi, Kinder- und Jugendarzt (www.wbrosi.de) wieder getroffen bei dem ich schon mit meinem inzwischen 37jährigen Sohn als Kind in Behandlung war. Will heißen, dass dies ein Arzt mit langjähriger Erfahrung und Praxis in Würzburg ist. Bei dieser Gelegenheit habe ich erfahren, dass es seit 27 Jahren in Würzburg ein ambulantes Schulungszentrum (www.schulung-wuerzburg.de) gibt von dem ich noch nie etwas gehört hatte. Da viele von uns nicht nur Eltern sondern auch Großeltern mit Enkel- bzw. Urenkeln sind, habe ich Dr. Brosi gebeten für Personen mit chronisch kranken Kindern und Jugendlichen in ihrem Umfeld einen Hinweis für unsere Homepage zu verfassen, den ich hiermit veröffentliche und hoffe, dass er hilfreich ist:

„Asthma, Neurodermitis, Allergie und Adipositas entstehen sehr häufig schon im Kindesalter und nehmen in erschreckendem Umfang weiter zu. Das Ambulante Schulungszentrum Würzburg bietet betroffenen Familien in Zusammenarbeit mit ihrer betreuenden Kinder- und Jugendarztpraxis wissenschaftlich anerkannte Schulungen an, die eine große Hilfe bei der Krankheitsbewältigung darstellen. Kinder mit Neurodermitis können ferner eine ausführliche individuelle Pflegeberatung erhalten. Die Kosten werden in aller Regel von der Krankenversicherung übernommen. Gerne erhalten Sie auf Anfrage ausführliche Informationen.“